

## Diikuti Ratusan Peserta, KSEI FORKEIS Universitas Islam Negeri Makassar Gelar Diklat Ekonomi Syariah

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.PUBLIKMERDEKA.COM](http://MAKASSAR.PUBLIKMERDEKA.COM)

Dec 2, 2023 - 09:34



**MAKASSAR** - Kelompok Studi Ekonomi Islam (KSEI) Forum Kajian Ekonomi Syariah (FORKEIS) Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar Gelar perekrutan anggota baru di kegiatan Diklat Ekonomi Syariah (DES) angkatan XIV, mengusung *tema "Mencetak Ekonom Rabbani yang Dinamis dan Progresif Guna Tercapainya Kader yang Unggul"*.

Kegiatan ini terlaksana selama 3 (tiga) hari di Gedung Penginapan Pesantren Pondok Madinah, Jl. Printis Kemerdekaan, Kec. Tamalanrea, Kota Makassar, pada Jumat, 1 Desember s.d Minggu, 3 Desember 2023.

Diklat Ekonomi Syariah (DES) diselenggarakan bagi mahasiswa UIN Alauddin Makassar yang tertarik untuk bergabung dalam organisasi eksternal FORKEIS UINAM. Dengan partisipasi dari 122 peserta yang berasal dari berbagai jurusan

di UIN Alauddin Makassar, kegiatan ini diharapkan dapat mencetak ekonom yang tidak hanya memiliki pemahaman akademis, tetapi juga memiliki karakter dan sikap sebagai Ekonom Rabbani.

Dewan Pembina KSEI FORKEIS Ibnu Hadjar, S.Sos., M.I.Kom selaku yang mewakili menyampaikan bahwa peningkatan jumlah peserta setiap tahun menandakan bukti keprogresifan KSEI FORKEIS di tengah-tengah rendahnya minat berorganisasi mahasiswa.

"Pada awal didirikannya KSEI FORKEIS tahun 2009 jumlah peserta hanya beberapa saja, hingga pada tahun 2021 dalam kepengurusan Nasrullah sudah meningkat menjadi 40-an orang, adapun pada tahun 2022 pada kepengurusan Tamrin jumlah peserta sudah meningkat drastis yaitu 107 orang dan tahun ini pada kepengurusan Sahrul Gunawan meningkat menjadi 122 orang," jelasnya.

Ibnu Hadjar menuturkan, bahwa meningkatnya jumlah kepesertaan tersebut tiap tahunnya menandakan KSEI FORKEIS sudah membuktikan prestasinya sehingga bisa menarik banyak minat mahasiswa untuk bergabung khususnya di lingkup UIN Alauddin Makassar," tutupnya.

Citizen report: *Muhammad Husdar*